

Jaguar Land Rover erhöht Konnektivität

Jaguar Land Rover verbessert die Konnektivität: Ab sofort kann jedes neue Modell der beiden Marken Software-Aktualisierungen „over the air“ (SOTA) beziehen. Werkstattbesuche zum Aufspielen neuer Datensätze werden überflüssig. Die neueste Generation der Touch-Pro und Touch-Pro-Duo-Infotainmentsysteme von Jaguar und Land Rover sind jetzt außerdem standardmäßig mit dem Smartphone-Paket bestückt. Dazu zählen generell Apple Carplay und Android Auto.

Besitzern von Jaguar und Land Rover Fahrzeugen ab Modelljahr 2016 bietet das Unternehmen ein kostenloses Upgrade mit SOTA-Funktionalität und Smartphone-Paket an. Die Halter geeigneter Modelle werden von ihrem Händler darüber informiert.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Infotainmentsystem in einem Land Rover.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover



Infotainmentsystem in einem Jaguar.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Jaguar Land Rover